



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Volkstedt - Widerstand gegen Vollstreckungsbeamte

In der Nacht vom Donnerstag zum Freitag kontrollierten Polizeibeamte in Volkstedt einen parkenden PKW, an dem das vordere Kennzeichen fehlte. Bei der Kontrolle wurde festgestellt, dass das hinten angebrachte Kennzeichen nicht an das Fahrzeug gehörte. Bei der durchgeführten Befragung des 50-jährigen Mannes, welcher auf dem Fahrersitz saß, wurde zudem starker Atemalkoholgeruch festgestellt. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,65 ‰. Während der Maßnahme zeigte sich der Mann zunehmend unkooperativ, beleidigte die Polizisten und begann nach ihnen zu treten und zu schlagen, weshalb ihm Handfesseln angelegt werden mussten. Die Beamten blieben dabei unverletzt und verbrachten den Mann zur Blutprobenentnahme in ein nahegelegenes Krankenhaus. Den 50-jährigen erwarten nun Strafverfahren unter anderem wegen Widerstand gegen Vollstreckungsbeamte, Beleidigung, Verstoß gegen die Versicherungspflicht sowie Trunkenheit im Verkehr.

Sangerhausen - unter Drogen im Straßenverkehr

Die Polizei in Sangerhausen kontrollierte am Donnerstag gegen 21:00 Uhr einen PKW VW. Ein bei dem Fahrzeugführer durchgeführter Drogenschnelltest reagierte positiv auf Methamphetamin. Dem Mann wurde die Weiterfahrt untersagt und eine Blutprobenentnahme durchgeführt. Zudem erhält er eine Anzeige wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz und des Führens von Kraftfahrzeugen unter Einfluss von berauschenden Mitteln.

Benndorf - Sachbeschädigung durch Graffiti

Unbekannte Täter haben die frisch sanierte Fassade eines Hauses mit schwarzer Schrift beschmiert. Die Tatzeit liegt zwischen Donnerstag 18:00 Uhr und Freitag 08:00 Uhr. Hinweise auf die Verursacher liegen bislang nicht vor.

Verkehrslage

Eisleben / Friedensstraße / 02.02.2023, 18.40 Uhr

Am Donnerstagabend kam es in der Friedensstraße in Eisleben zu einem Verkehrsunfall. Ein PKW-Fahrer wollte hier von der Stephan-Neuwirth-Straße auf die Friedensstraße auffahren und in Richtung Fritz-Wenck-Straße abbiegen. Dabei übersah er einen von links kommenden vorfahrtsberechtigten PKW und kollidierte mit diesem. Durch den Zusammenstoß wurde ein Fahrzeugführer leicht verletzt. An beiden Fahrzeugen entstand ein Sachschaden in Höhe von ca. 12.000,- €.

Eisleben / Gerbstedter Chaussee / 03.02.2023, 05.40 Uhr

Am Freitagmorgen kollidierten in Eisleben zwei PKW miteinander, als ein 52-jähriger Autofahrer aus Richtung Polleben kommend am Ortseingang von Eisleben nach links zur B 180 abbiegen wollte und dabei einen im Gegenverkehr aus Richtung Eisleben kommenden PKW eines 42-jährigen Mansfelders übersah. Durch den Zusammenstoß entstand Sachschaden in Höhe von ca. 9.000,- €. Personen wurden nicht verletzt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de